



Agence Immobilière
Simiane-la-Rotonde
AGENCE IMMOBILIERE

11 Pièces

779 m²

Réf. 4212

1 490 000 €

Simiane-la-Rotonde

Maison à vendre (04150)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située sur la commune de Simiane-la-Rotonde, cette propriété de caractère 780 m2 bâties offre un cadre de vie idyllique dans un environnement naturel. La bâtisse se compose d'un habitation d'environ 340 m2 qui a bénéficié d'une rénovation soignée avec des matériaux de haut de gamme. Avec ses 11 pièces, dont 5 chambres spacieuses, elle est idéale pour accueillir famille et amis. Ce bien possède également un bâti (ancienne ferme) à rénover entièrement totalisant 440 m2 offrant ainsi un beau potentiel pour une activité d'accueil. Charme et authenticité sont au rendez vous pour ce bien d'exception ...

Located in the commune of Simiane-la-Rotonde, this 780 m2 property with character offers an idyllic setting in a natural environment. The property comprises a 340 m2 dwelling which has been carefully renovated using top-of-the-range materials. With 11 rooms, including 5 spacious bedrooms, it is ideal for welcoming family and friends. The property also includes an old farmhouse (440 m2) in need of complete renovation, offering great potential for a hospitality business. Charm and authenticity are the hallmarks of this exceptional property, set in a dominant position with beautiful views over the ...

PIERRES ET TRADITION EN LUBERON

503 AV VICTOR HUGO - 84400 APT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

